



## Agrupación Manos Amigas adquiere lavadora industrial y se capacita en telar huilliche

El programa Emprendamos Grupal de Fosis permitió a esta agrupación productiva de El Blanco recibir formación y financiamiento para aprovechar su lana y seguir desarrollando sus artesanías y confecciones.

Hasta Valle Simpson llegó la seremi de Desarrollo Social y Familia, Karina Acevedo, acompañada de la directora regional del Fosis, Fernanda Leiva, para compartir con mujeres de la agrupación Manos Amigas, quienes se certificaron en la técnica de telar huilliche, junto con adquirir una lavadora industrial que les permitirá trabajar de mejor manera sus artesanías y confecciones en lana, gracias a los recursos que entrega el programa Emprendamos Grupal del Fondo de Solidaridad e Inversión Social.

Durante la actividad de cierre del proyecto se realizó una muestra de los distintos trabajos realizados por las integrantes de la agrupación, quienes esperan la construcción de su sede en El Blanco, lugar donde podrán instalar la nueva lavadora industrial que pudieron adquirir para aprovechar la lana y seguir desarrollando sus artesanías y confecciones.

Carmen Fierro, presidenta de la agrupación Manos Amigas, destacó que “postulamos por un proyecto para comprar una lavadora de lana y hacer un taller de telar huilliche, en esto nos estuvimos capacitando y esos son los trabajos que hoy hemos mostrado. La lavadora es de vital importancia para nuestra agrupación, porque todas somos mujeres campesinas que tenemos nuestra materia prima, pero que nos faltaba tratarla para poder sacarle mejor partido y darle valor agregado a esa lana. La lavadora nos viene a solucionar ese problema”.

Por su parte, Karina Acevedo, seremi de Desarrollo Social y Familia, recalzó la importancia de “poder apoyar y conocer cómo la agrupación Manos Amigas, una agrupación de mujeres de diferentes sectores en torno a El Blanco, se han reunido ya durante 11 años y han generado proyectos para potenciar sus capacidades y resaltar la lana. El desafío que ellas mismas se impusieron hoy lo manejan

muy bien y están muy contentas de recibir estos proyectos que las fortalecen. Valoramos y felicitamos a esta agrupación de mujeres campesinas que buscan potenciar la lana y el tejido, promoviendo todos los conocimientos del campo a las artesanías que ellas realizan”.

La directora regional del Fosis en Aysén, Fernanda Leiva, aseguró que “estamos muy contentos por ver como las organizaciones sacan provecho y crecen a través del programa Emprendamos Grupal. Esta instancia autogestionada les ha permitido concretar sus aspiraciones para seguir trabajando y uniéndose para lograr lo que se proponen. Las integrantes de esta agrupación productiva están muy entusiasmadas y son un grupo muy organizado que ya tiene su trayectoria y van a seguir trabajando para continuar realizando sus artesanías, aprendiendo nuevas técnicas y dando a conocer su labor”.

Emprendamos Grupal es un programa que entrega apoyo a grupos y organizaciones productivas para que desarrollen actividades económicas y mejoren las condiciones de producción de sus negocios, fortaleciendo capacidades personales y de las organizaciones, lazos de asociatividad y acceso a redes; con el fin de aumentar sus ingresos y fomentar su autonomía económica.

Se encuentran abiertas las postulaciones al programa Emprendamos Grupal, dirigidas a organizaciones productivas de las comunas de Coyhaique y Aysén, hasta el 30 de junio. Se pueden descargar bases y documentos para presentar propuestas en [www.fosis.gob.cl](http://www.fosis.gob.cl), solicitarlas al correo [ofpartesaysen@fosis.gob.cl](mailto:ofpartesaysen@fosis.gob.cl) o presencialmente en Simón Bolívar 367, Coyhaique o en la oficina provincial del Fosis en la Delegación Presidencial Provincial de Aysén, ubicada en calle Esmeralda 810, Puerto Aysén.